

Immer enger, leise, leise
ziehen sich die Lebenskreise,
schwindet hin, was prahlt und prunkt,
schwindet Hoffen, Hassen, Lieben,
und ist nichts in Sicht geblieben
als dieser letzte dunkle Punkt.

Theodor Fontane

Wir danken allen, die uns beim Abschied von unserem
Jean-Pierre von Wartburg
beigestanden sind.

WIR

DANKEN

HERZLICH

- Jean-Pierres Hausarzt, Dr. med. Simon Aeschmann, welcher ihn jahrelang würde- und liebevoll betreut hat;
- dem Spitex-Team Bolligen für ihren unermüdlichen Einsatz;
- dem Team der Palliative Care Oranienburg, welches seine letzten Tage erleichtert hat;
- Frau Pfarrerin Christine Schmid, die Jean-Pierre eindrucksvoll gewürdigt hat;
- der Organistin und ihrem Mann, Iris und Peter Künzler, für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier;
- für jede tröstende Umarmung, die vielen Zuschriften sowie die zahlreichen Gaben an die Direkthilfe für Rumänien.

Besonders danken wir allen, die Jean-Pierre im Leben mit Liebe und Achtung begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bolligen, im Mai 2017

Die trauernden Familien von Wartburg und Wittwer